
LE RAID

Mardi 27 septembre, à la fin des cours, nous sommes partis à La Taillade pour le raid dépar-
temental UNSS. Notre équipe est composée de Théo, Tania, Audace et Giosué, une équipe
très compétitrice malgré que seul Giosué ait déjà pratiqué un raid. C’est donc une équipe qua-
si-novice qui se lance dans le grand raid de La Taillade.
Après avoir installé les tentes, mangé et vérifié que l’on ait tout le matériel (chapeau à Mme
Cocchio pour son organisation car cela n’a pas du être simple), nous sommes partis pour les
épreuves de la soirée. 
La première épreuve était un petit trail de nuit suivie d’un relai très physique en canoë sur le
lac de Casteljaloux, d’une course d’orientation et d’un trail long de 6 km reliant le lac jusqu’à
l’arrivée à La Taillade.
Au final, au terme d’une super soirée, nous finissons 3ème juste devant nos copains de l’autre
équipe de Lavardac.

Après une nuit compliquée, notamment à cause du froid, nous replions le matériel, nous allons
déjeuner et quelques  minutes avant le départ,  la  bonne humeur du groupe laisse place au
stress car une grosse journée nous attend.

C’est parti pour la 2ème journée de ce raid avec au programme des trails, des bikes and runs,
de la course d’orientation, des fléchettes, du biathlon et du canoë. Tout au long de la matinée
et du raid les équipes ont été équipées d’une puce électronique qui s’accroche au doigt et qui
permet à l’équipe de poinçonner les balises de course d’orientation ou encore les balises que
l’on trouve sur notre chemin.
Au final, après une matinée riche en rebondissements, nous passons la ligne d’arrivée du raid
vers 13h30. Une fois celle-ci passée, nous attendons nos copains de l’autre équipe et nous al-
lons manger en attendant les résultats avec encore dans nos têtes un rêve de podium !

Vers 15h30 c’est l’heure des résultats et c’est avec une immense joie que nous entendons le
nom de notre équipe en 3ème position ! Et dans la foulée d’entendre que nos copains de l’autre
équipe de lavardac se classe 2ème.
Lavardac frappe fort avec deux équipes sur le podium alors qui y en avait une vingtaine venues
de tout le département.
On est super fiers de notre équipe car je pense que presque toutes les équipes étaient com-
posées de personnes qui avait déjà pratiqué du raid alors que pour nous, on se classe 3ème en
ayant 3 coureurs sur 4 n’ayant jamais pratiqué la discipline.

Un grand merci à notre jeune officiel Rayan sans lequel la qualification n’aurait pas été pos-
sible. Rendez-vous maintenant les 17 et 18 Octobre à Terrasson pour les championnats acadé-
miques de raid !

Théo, Tania, Audace et Giosué.




